

東公だより

東那須野地区
人口 12,062人
男 5,982人
女 6,080人
世帯 5,017世帯
令和3年5月1日現在

発行：東那須野公民館
館長 福田 博昭
〒329-3147
東小屋 474 番地 11
Tel 0287-67-1163
Fax 0287-67-1164

『ふれあい推進協議会総会』 初のオンライン形式開催



総会はメイン会場の多目的室で行われました。

4月27日
(火)、東那須野公民館において、ふれあい推進協議会の定期総会が開催されました。



全体で47人が参加しました（ZOOM参加含む）。



サブ会場の出席者は、スクリーンでの参加です。

今年は、コロナウイルス感染防止の観点から、初めての試みとなるオンライン形式で実施しました。

密集を避けるために、メイン会場を多目的室、サブ会場を研修室の2つに分けました。

メイン会場で進行する会議の様子は、カメラを通して、サブ会場と双方向で結ばれており、質疑応答の際には、お互いにやり取りができるようになっていました。

自宅などからも2の方がZOOMで会議に参加されました。

今回は、初の試みということもあり、運用上の課題や改善点も何点わかりました。

今年度は、協議会主催による「Web会議研修会」も予定されており、今後、コロナ下の新しいスタイルの会議が、よりスムーズに開催できるシステム作りに取り組んでいきます。



画面下のお二人は、自宅などからの参加です。

『東那須野中学校地域学校協働本部』 第1回本部会議を開催しました



5月13日(木)、東那須野公民館において、東那須野中学校地域学校協働本部の令和3年度第1回本部会議が開催されました。

東那須野中学校協働本部は、令和元年度に発足され、今年度で3年目になります。この団体の目的は、“地域”と“学校”が協働で各種事業に取り組み、子どもたちの地域を愛する心を育むとともに、地域の活性化を目指すものです。

昨年度一年間は、コロナウイルスのため、ほとんど活動ができませんでしたが、今年度は感染防止対策を十分に取った上で、様々な事業に取り組んでいくことが、今回の会議で決定されました。

なすの斎場グループ様から 寄附金をいただきました！

令和3年3月31日(水)、東那須野公民館において、なすの斎場グループ(株式会社三誠)様から、60,750円の寄附金を頂きました。

こちらの寄附金は、地域の生涯学習活性化のために、公民館事業費の一部として役立ててほしい、との申し出を受けたものです。

ここにご報告をさせていただくとともに、厚く御礼申し上げます。



東那須野公園のアジサイの見ごろは6月中旬からです



地区の憩いの場として親しまれている東那須野公園では、四季折々の花たちが、来園者の目を楽しませてくれます。

6月中旬から7月中旬にかけての梅雨ときには、公園東側で、約2万本のアジサイが見ごろを迎えます。梅雨の晴れ間に、ぜひ足を運んでみて、コロナ疲れを癒してはいかがでしょうか？



令和2年7月撮影

地区対抗スポーツ大会中止のお知らせ

6月開催予定だった「ソフトボール大会」と、7月開催予定だった「さいかつぼーる大会」は、コロナウイルス感染拡大防止のため、中止が決定しました。楽しみにしていた皆様にはたいへん残念なお知らせとなりますが、またみんな笑顔でプレイできる日が来ることをお祈り申し上げます。



なすの斎場グループ